

# Ryan McGinley

project room → Jared Buckhiester

**OUVERTURE LE SAMEDI 28 OCTOBRE À PARTIR DE 18H.  
DU SAMEDI 28 OCTOBRE AU SAMEDI 2 DÉCEMBRE 2006**

DANS LE CADRE DU MOIS DE LA PHOTO 2006 ET DU FESTIVAL D'AUTOMNE À PARIS

agnès b. soutient le travail de Ryan McGinley depuis l'exposition « Rencontres en 2002... » à la galerie du jour. L'artiste new-yorkais documente avec une acuité et une pertinence rare le quotidien des post-adolescents américains à travers des images prises sur le vif à la fois innocentes et sulfureuses. Son travail a fait l'objet d'expositions personnelles au Whitney Museum, New York, en 2003, et à PS1, New York, en 2004.



*« Les photographies exposées à la galerie du jour agnès b. ont été prises pendant l'été 2005. Durant deux mois, j'ai voyagé à travers les Etats-Unis en van avec un groupe d'amis que j'ai photographiés nus chaque jour. Nous allions souvent dans les bois et dans le désert, nager dans les lacs et les océans, nous sautons des ponts et dansions dans des maisons et des chambres d'hôtel.*

*J'ai toujours voulu photographier les Etats-Unis, en hommage aux photographes américains comme Robert Frank et Richard Avedon, et aussi dans l'esprit des « road trips » et road movies américains. C'est une célébration de la liberté, une façon d'échapper aux contraintes de la réalité, avec pour toile de fond la beauté des paysages américains. »*

Ryan McGinley

**À PARAÎTRE !**

aux éditions galerie du jour agnès b. :

**Ryan McGinley, *Sun & Health***

Préface de Martha Schwenderer  
24 photos couleur, 64 pages, tirage limité.

→ GALERIE DU JOUR AGNÈS B.

44, rue Quincampoix 75004 Paris T 33(0)1 44 54 55 90 jour@agnesb.fr [www.galeriedujour.com](http://www.galeriedujour.com)  
contact mathias Coulangue, la galerie est ouverte du mardi au samedi de 12h à 19h

galerie du jour agnès b.

# Ryan McGinley

project room → Jared Buckhiester

**OPENING SATURDAY OCTOBER 28 AT 6 PM**  
**SATURDAY OCTOBER 28 TO SATURDAY DECEMBER 2, 2006**

OFFICIAL PROGRAM OF THE *FESTIVAL D'AUTOMNE 2006*

New York artist Ryan McGinley's snapshots are both innocent and sulfurous, documenting the daily lives of post-adolescent Americans with acuity and a rare pertinence. agnès b. first presented McGinley's photographs in her "Rencontres en 2002..." exhibition at the galerie du jour. Since then, his work has been shown in solo exhibitions notably at the Whitney Museum, New York in 2003 and at PS1, Long Island, in 2004.



*"The photographs that will be exhibited in the galerie du jour agnès b. were taken during the summer of 2005. For two months I traveled around the US in a van with a group of friends, and I photographed them naked every day. Mostly we ran around in the woods and in the desert, went swimming in lakes and oceans, jumped off bridges, and danced in houses and motel rooms. I always wanted to photograph the US, in homage to American photographers like Robert Frank and Richard Avedon, and also in the spirit of the classic American road trip and road movies. It's a celebration of freedom from reality, and the beauty of the American landscape provides the backdrop."*

Ryan McGinley

**PARUTION !**

galerie du jour agnès b. editions:

**Ryan McGinley, *Sun & Health***

Introduction by Martha Schwenderer  
24 color photos, 64 pages, limited edition

→ GALERIE DU JOUR AGNÈS B.

44, rue Quincampoix 75004 Paris T 33(0)1 44 54 55 90 jour@agnesb.fr [www.galeriedujour.com](http://www.galeriedujour.com)  
contact mathias Coulange, the gallery is open tuesday to saturday 12 to 7 pm.